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SECRETARIA EJECUTIVA. 

Acta de la Sesion Ordinaria del dia 24 de marzo de 2025 

En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo Leén, siendo las once horas del dia Q 

veinticuatro de marzo de dos mil veinticinco, instalados en la Sala de Sesiones del Instituto Estatal 

Electoral y de Participacion Ciudadana de Nuevo Le6n, ubicado en la calle 5 de mayo, numer 

975 oriente, Centro de Monterrey, Nuevo Leon, se llevo a cabo la Sesion Ordinaria en modali ) 

presencial, contando con la asistencia de sicte Consejeras y Consejeros Electorales, quienes 

integraron el quérum de ley, asi como el Secretario Ejecutivo y seis representantes de parti e 

politico acreditados ante el Consejo de este Instituto Electoral. 

Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco, 

Consejera Presidenta del Consejo General, 

y las Consejeras y Consejeros Electorales: 

Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo; \ 

Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza; \ 

Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez; -_\ 

Lic. Alejandra Esquivel Quintero; 

Mtro. Michael Alberto Banda Espinosa; 

Mtro. Diego Aaron Gomez Herrera. g\ 

Ademas, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Politicos: 

Lic. Filiberto Martin Garza de la Garza, del Partido Accién Nacional; 

Dr. Juan Manuel Esparza Ruiz, del Partido Revolucionario Institucional; 

Lic. Olga Lucia Diaz Pérez, del Partido Verde Ecologista de México, asistencia virtual; 

Mtro. Obet Beltran Moreno, del Partido del Trabajo; 

Lic. Virginia del Rosario de Ledn Vega, del partido Morena, asistencia virtual; 

Dr. Jorge Garza Talavera, del Partido Vida NL. 

Asi como del Mtro. Martin Gonzélez Mufioz, Secretario Ejecutivo. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — Muv/ » ’ 

buenos dias. siendo las once de la mafidna con tres minutos del dia veinticuatro de marzo de 
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% damos inicio a esta sesion de caracter ordinaria, solicito al Mtro. Martin Gonzéalez Muiioz 

desahogar los dos primeros puntos del orden del dia. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta, muy buen 

dia. El primer punto es el registro de asistencia y declaracion de quérum, les informo que existe 

quérum legal para sesionar y, por lo tanto, los acuerdos que lleguen a tomarse en esta sesion seran 

vélidos. Como segundo punto tenemos la lectura y aprobacion en su caso, del proyecto del orden 

del dia que es el siguiente: 

i : ; - ; \ 
1. Registro de asistencia y declaracion de quorum. \N\ \ ‘ 

2. Lecturay aprobacién en su caso, del orden del dia. (\\ 

[o
8)
 

Lectura y aprobacion en su caso, de los proyectos de actas de las sesiones ordinaria 

del 24 de febrero y extraordinaria del 6 de marzo, ambas del 2025. ' 

4. Informe de los escritos recibidos por la Secretaria Ejecutiva. 

5. Informe de actividades de la Secretaria Ejecutiva. 

6. Informe de actividades publicas de la Consejera Presidenta del Instituto Estatal 

Electoral y de Participacion Ciudadana de Nuevo Ledn. 

7. Informe de actividades de las Consejerias Electorales del Instituto Estatal Electoral 

y de Participacién Ciudadana de Nuevo Leon. 

8. Asuntos Generales. 

Es el orden del dia para esta sesion. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — < "\ 

Muchas gracias Secretario, /alguien tiene comentarios sobre el proyecto del orden del dia?, al no )\~ 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto. Se consulta entre las \ 

haber comentarios, solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto de orden del dia. Quienes estén 

por la afirmativa favor de levantar la mano. Ha quedado aprobado el orden del dia. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Antes de continuar me daria mucho gusto, mas bien me da mucho gusto el darle la bienvenida al ) 

representante del PAN a Filiberto Martin Garza de la Garza a esta herradura, bienvenido. Gracias. 

El tercer punto del orden del dia corresponde a la aprobacion de los proyectos de actas que fueron A 

remitidos con la convocatoria de esta sesion, ;alguien tiene comentario sobre los proyectos?, al no ,'! 

haber comentarios solicito al Secretario lo someta a votacion. | { 

I 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muioz. — Con gusto Presidenta. Se consulta entZ 
/ 

| 

las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion de los proyectos de actas de las sesi 
[ 
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ordinaria del 24 de febrero y extraordinaria del 6 de marzo, ambas del 2025. Quienes estén por la 

afirmativa favor de levantar la mano. Han quedado aprobadas dichas actas. (Se anexa a 

presente los documentos integros antes mencionados, como Anexo Numero Uno). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — j 

Pasamos al siguiente punto que es el informe de los escritos recibidos por la Secretaria Ejecutiva, 

solicito al Mtro. Martin Gonzélez Mufioz dé lectura a la sintesis correspondiente. 

\\ 
Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con gusto Presidenta. ”La Secretaria | \{! 

Ejecutiva da cuenta de un extracto del informe de los escritos recibidos del 25 de febrero al 24 de 

marzo 2025. Cincuenta oficios del Instituto Nacional Electoral, remitiendo documentacién' 

solicitando informacion relacionada con este organismo electoral. Doscientos treinta y dos oficios 

del Tribunal Electoral del Estado, la Sala Superior y la Sala Regional del Tribunal Electoral d 

Poder Judicial de la Federacion, notificando diversos acuerdos de admision, plenarios, sentencias 

definitivas y la devolucion de expedientes. Seis oficios de la Fiscalia Especializada en Delitos 

Electorales, solicitando diversa informacion para la integracion de las carpetas de investigacion. 

Un oficio de la Secretaria de Participacion Ciudadana del Estado, invitando a participar en el Plan 

de Accion Local de Gobierno Abierto 2025-2027. Un oficio del Instituto Estatal de las Mujeres, 

invitando a participar como expositor a este Instituto Electoral, dentro de los servicios que ofrece 

en beneficio de la comunidad estudiantil. Doscientos cuarenta y dos escritos de contestacion con 

motivo de la integracion de diversos Procedimientos Sancionadores. Ochenta y un escritos de 

partidos politicos compareciendo dentro de procedimientos sancionadores; dando respuesta a ~ \ 
N 

N\ \ 
requerimientos de este Instituto y solicitando diversa informacion, entre otros. Un oficio de la \ 

Direccion Juridica de este Instituto remitiendo el informe que establece el articulo 365 de la Ley )\ ‘ 

Electoral, con respecto a los procedimientos administrativos sancionadores. A todos los escritos ‘ 

recibidos se les ha dado el tramite correspondiente, turnandolos a las diversas areas de la Secretaria 

Ejecutiva; algunos ya han sido contestados y otros se encuentran en dicho proceso™. Es cuanto 

Presidenta. (Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo 

Numero Dos). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias, ;alguien tiene comentarios sobre el informe?, continuamos con el desahogo del 

quinto punto que es el informe de actividades de la Secretaria Ejecutiva, solicito al Mtro. Martin 

Gonzalez Muiioz dé lectura a la sintesis correspondiente. | 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. “En ‘1 

cumplimiento a los articulos 103 fraccién décima quinta de la Ley Electoral para el Estado y 43 ) 

del Reglamento de Sesiones del Consejo General de este Instituto, me permito leer un extracto del  / 

R04/1122 



asi como por sus direcciones y unidades: se continia con la campaiia institucional permanente, 

mediante la promocion y difusion de las diversas actividades, concursos y eventos que realiza este 

organismo, publicando sus contenidos informativos y promocionales a través de las redes sociales 

institucionales; asimismo, se implement6 una campafia tematica con motivo de la conmemoracion 

del 8 de marzo, Dia Internacional de las Mujeres, v se contintia con la campaiia sobre la consul 

popular, sus caracteristicas y sus etapas. En seguimiento al proyecto de Promotoras y promotores 

de ciudadania, las y los jovenes integrantes de la décimo quinta generacion sensibilizaron a 425 

personas en espacios educativos, laborales y familiares, con los temas de Democracia como forma 

de gobierno, Instrumentos de participacion ciudadana, Perspectiva de género y Derechos 

Humanos. Como parte del proyecto Laboratorio de Practicas Participativas de las Juventudes en (\ \J 

Nuevo Leon, el 26 de febrero las juventudes integrantes del Grupo Motor sostuvieron una \ 

enriquecedora platica con el Dr. Sergio Fajardo Valderrama, con el fin de fortalecer sus 

conocimientos sobre liderazgo publico y participacion ciudadana. Ademas, el 28 de febrero s 

publico en el canal de YouTube del Instituto el episodio piloto del podcast "Jovenes Voces", con 

la participacién de Alondra Fraustro Cardiel, divulgadora cientifica y activista ambiental. En® 

cuanto al proyecto de la Ruta 365: El Camion de la Ciudadania, se visitaron diversas instituciones 

educativas de Guadalupe y Monterrey, en donde se llevo a cabo el taller “Cuando yo gobierne” y 

se contaron cuentos con el teatro kamishibai. Como parte del proyecto jConozcamonos! Visitas QV/ 

guiadas, en este periodo se recibieron a 179 estudiantes de los niveles de secundaria y preparatoria 

técnica. A través de estos recorridos se brinda conocimiento préactico sobre el quehacer de este 

Instituto y sus espacios clave, y se sensibiliza sobre la importancia del ejercicio de una ciudadania 

activa. Con la finalidad de fortalecer las competencias del personal, los dias 13 y 19 de marzo, se \\ 

llevaron a cabo, respectivamente, los cursos denominados “Induccion a la Ley de Archivo™ y L 

“Recomendaciones para la carga de los formatos de obligaciones de transparencia, de la /*\ 

Plataforma Nacional de Transparencia™ impartidos por la Direcciéon del Archivo General del )\ 

Estado y el INFONL. Como parte de las funciones de la Unidad de Desarrollo Institucional, en - 

este periodo se dio seguimiento a las actividades realizadas por parte del personal del Servicio \\ 

Profesional Electoral Nacional de este Instituto, quienes realizaron actividades en cumplimiento a \ 

las metas del propio Servicio, entre las que se destacan la visita a diversas instituciones educativas 

para la realizacion de foros, la realizacion de un video institucional sobre la votacion en las 

elecciones estudiantiles y el analisis de las bases de datos de resultados de la Consulta Infantil y | 

Juvenil 2024, con el fin de realizar las infografias digitales con la informacion mas relevante. En 

el marco de la conmemoracion por el Dia internacional de las Mujeres, el 7 de marzo se llevaron 

a cabo diversas actividades, entre las que destacan la inauguracion de la exposicion: Raices de \ 
~ . . ol . . f 

Poder, Alas de Cambio”, la ceremonia de firma de un convenio de colaboracion con la FDE y la / ' 

| 
\ 

de “Masculinidades Alternas” y de Seguridad y Autocuidado para Mujeres “El cuidado tambié '/ \ 

imparticién a hombres y mujeres colaboradores de este organismo, respectivamente, de los talleres;“ 

es politico”. Es cuanto al informe. Antes de dar el uso de la voz doy cuenta de la asistencia de / | 

manera remota a esta sesion de la licenciada Virginia del Rosario de Ledn Vega representante del f 

partido Morena, quien ingreso a las once horas con doce minutos. Es cuanto Presidenta. (Se alm 

a la presente el documenta integro hntes mencionado, como Anexo Numero Tres). 
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Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Gracias Secretario, jalguien tiene comentarios sobre el informe?, no. Como sexto punto del orden 

del dia tenemos el Informe de las actividades publicas realizadas por la de la voz, en mi calida 

Presidenta, solicito al Mtro. Martin Gonzalez Mufioz dé lectura al informe correspondiente. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. “La 

Presidenta Beatriz Adriana Camacho Carrasco, participd en las siguientes actividades publicas: El 

24 de febrero brind6 un mensaje de felicitacion a las personas titulares de Direcciones, Unidades, \ 

Coordinaciones y del Organo Interno de Control de este instituto, quienes recibieron su constancia (\ v 

por haber concluido el curso Habilidades directivas y nuevas tendencias de negocio, impartido por 

la Universidad Iberoamericana Centro de Extension Monterrey. El primero de marzo asistio a la 

presentacion de la encuesta Asi Vamos 2024, junto a autoridades gubernamentales, legislativag, 

académicas y de la sociedad civil. El 5 de marzo acudi6 a la conferencia magistral Derechos de\ 

las mujeres: la agenda pendiente impartida por Leticia Bonifaz integrante del Comité de - 

Convencién sobre la Eliminacion de Todas las Formas de Discriminacion contra la Mujer, como 

parte de la sesion inaugural del diplomado Mujeres al frente de la politica organizado por el 

Instituto Estatal de la Mujer. Estuvo en compafiia de mujeres representantes de diversas 

instituciones publicas, agrupaciones de la sociedad civil y estudiantes. El 6 de marzo asistio6 al @r 

panel De las leyes a la prdctica para construir una sociedad mas igualitaria y justa para las 

mujeres de Nuevo Leon, celebrado por la Comision Estatal de Derechos Humanos en el marco de 

la conmemoracion del 8M, Dia Internacional de las Mujeres. El 7 de marzo participo junto a las 

autoridades de la Fiscalia Especializada en Delitos Electorales, el Tribunal Electoral del Estado, 

las Consejerias Electorales y el de la voz en el corte de listdn para inaugurar la exposicion Raices \} 

de Poder, Alas de Cambio, que fue instalada en la plazoleta de la institucion durante el mes de 

marzo. Asi mismo dio firma junto a la Consejera Electoral Alejandra Esquivel Quintero, el de la 

vozy el Fiscal Gustavo Javier Solis Ruiz al convenio de colaboracion con la Fiscalia Especializada 

en Delitos Electorales donde se consolidé el compromiso por blindar la integridad de las elecciones \\ 

al fortalecer los mecanismos de denuncia y acompafiamiento a mujeres victimas de violencia\ 

politica en razon de género. El mismo dia participé como panelista en el didlogo Mujeres que 

Transforman Nuevo Ledn, junto a Gloria Morales, Secretaria de Administracion del Estado, Cecilia \ 

Carrillo, Directora General de COPARMEX NL y Moénica Gonzalez Martinez, Defensora de 

Derechos Humanos de las mujeres, con la moderacion de Susana Valdés, conductora del Canal 28. 

El panel fue realizado por la Secretaria de Administracion en el marco de la conmemoracion del 

Dia Internacional de las Mujeres, 8 de marzo. El 12 de marzo particip6 en la sesion extraordinaria  / 

del Observatorio de la Participacion Politica de las Mujeres en Nuevo Ledn, donde se determind j 

el plan de trabajo y se aprobd el calendario de sesiones y reuniones, asi como el acuerdo de / : 

modificacion del convenio de colaboracion. El 19 de marzo asistio junto al Consejero Michae " f 

Banda Espinosa a la conferencia Limites y posibilidades de la 4T impartida por el periodista/z | 

analista politico Jorge Zepeda Patterson organizada por el Instituto de Estudios Politicos de la/ | 

Universidad de Monterrey. El 20 de marzo acudi6 a la 81* Asamblea Anual de CAINTRA '. 

dénde se reunieron personalidades destagadas del ambito politico y empresarial se cont6 con la 
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presencia de Claudia Sheinbaum, Presidenta de México, Samuel Garcia Sepulveda, Gobernador, 

del Estado, autoridades federales, estatales y municipales; empresariado y directivo industrial, 

titulares de organismos publicos auténomos y miembros de la sociedad civil organizada™. 

cuanto Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Muchas gracias. ;Alguien tiene comentarios sobre el informe?, continuamos con el séptimo punto 

que es el informe de actividades de las Consejerias Electorales, solicito a la Lic. Alejandra Esquivel \l\ 

Quintero dé lectura al informe correspondiente. Q 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — Enseguida Consejera Presidenta. 

“Por lo que hace a las actividades publicas del Consejero Michael Alberto Banda Espinosa son las 

siguientes: El 24 de febrero, asistio a la entrega de constancias del curso denominado “Habilidades >~ 

directivas y nuevas tendencias de negocios™, curso el cual fue impartido por la Universida 

Iberoamericana Monterrey con el objetivo de actualizar las competencias, conocimientos y 

estrategias que las y los directivos de este Instituto emplean en sus actividades diarias. EI 26 de X ] 

febrero, asistié a la bienvenida y reunion inicial del grupo motor del Laboratorio de précticas d,J 

participativas de las juventudes en Nuevo Ledn, en la cual se contd con la participacion del Dr. 

Sergio Fajardo, asi como integrantes del Comité Asesor del Grupo Motor, cuyo propdsito fue 

fortalecer los lazos entre el Instituto y las juventudes, asi como inspirar el ejercicio del liderazgo 

desde una perspectiva civica y democratica. El 7 de marzo, asistio a los siguientes eventos 

realizados por este Instituto en el marco del Dia Internacional de las Mujeres: Inauguracion de la 

Exposicion: “Raices de poder, alas del cambio”, y Firma del Convenio de Colaboracion con la ”fi\\ 

Fiscalia Especializada en Delitos Electorales del Estado de Nuevo Leon. Asimismo, participd con )\ 

un mensaje de bienvenida en el taller “Masculinidades alternas™, impartido por el Mtro. José Maria , 

Delgado Félix del Instituto de Formacidn Profesional de la Fiscalia de Justicia del Estado de Nuevo \ 

Leon. El 12 de marzo, asistio a la Presentacion de la revista No. 5 Punto Dorsal: “Monstruos de\ 

nosotres mismes”, en el marco de la Feria Universitaria del Libro UANLeer, presentada por la 

autora de la revista Marissa Rodriguez Sanchez. El 13 de marzo, asistio al curso de Introduccién [/ | 

a la Ley de Archivo, impartido por el Lic. Héctor Jaime Trevifio Villarreal, Director del Archivo | 

General del Estado, dirigido al personal de este Instituto, con la finalidad de instruirles respecto a 

los principios y las bases generales para la organizacion, conservacion, administracion y ‘ 

preservacion de los archivos en resguardo de las areas. El 19 de marzo, asistio a la conferencia: / 

“Limites y posibilidades de la 4T, a cargo del periodista, escritor, analista politico, economista y " 

socidlogo mexicano Jorge Zepeda Patterson, la cual fue impartida en las instalaciones de la  / 2 

Universidad de Monterrey. El 20 de marzo, fungié como moderador de la primera mesa ; 

denominada: “Retos y desafios en la implementacion de acciones afirmativas para la postulacion / 

exclusiva de mujeres en presidencias municipales de Hidalgo y Tlaxcala”, impartida por persona /"/ 

funcionarias electorales de esas entidades federativas al personal de este Instituto. Ahora bien, por 

lo que hace a las actividades del Consejero Diego Aardén Goémez Herrera, son las siguientes: El 

de febrero, asistié a lflw\n libro "El Derecho Fundamental al yoto del sufragio™ 
6 — o/ 
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tradicional al voto por internet de los mexicanos en el extranjero”, que se realizo en el auditorio de 

la Facultad de Derecho y Criminologia de la UANL. El 24 de febrero, acudi6 a la entrega d 

reconocimientos al personal del Instituto que concluy¢ el curso "Habilidades directivas y nuevas 

tendencias de negocio", impartido por la Universidad Iberoamericana. El 27 de febrero, estu 

presente en la visita guiada que la Escuela Secundaria No. 4 "Miguel Aleman Valdés" realizo en 

el Instituto. El 28 de febrero, estuvo presente en reunion que los Consejeros Electorales sostuvieron 

con el Dr. Sergio Fajardo, como parte de las actividades del Laboratorio de Practicas de las \ 

Juventudes de Nuevo Leon. El dia 07 de marzo, en el marco del Dia Internacional de la Muyjer, \n 

dirigié un mensaje de bienvenida para el taller denominado “Masculinidades alternas”, el cual se (\ J 

impartio6 en este Instituto. En esa misma fecha, también acudié a la inauguracion de la exposicion 

“Raices de poder, Alas de cambio” en la plazoleta del IEEPCNL, y a la la firma del convenio de 

colaboracion con la Fiscalia Especializada en Delitos Electorales en Nuevo Leon. El 12 de niarzo. 

acudié a la presentacion de la revista Punto Dorsal, en su nimero 5: “Monstruos de nosotrx8\_ . 
N 

mismxs”, en el marco de la Feria Universitaria del Libro UANL. Y por lo que hace a las actividadé\ 

en las que participé la de la voz, son las siguientes: El dia 24 de febrero, asisti6 a la entrega de X 
\\ 

constancias del curso “Habilidades directivas y nuevas tendencias de negocio” en el que 

participaron personas Titulares de Direcciones, Unidades, Coordinaciones y del Organo Interno QIJ 

de Control de este Instituto. E]1 26 de febrero, acudi a la platica que el Grupo Motor tuvo con el Dr. 

Sergio Fajardo, donde se intercambiaron experiencias y consejos para afrontar futuros retos. El dia 

27 de febrero, asisti6 a la visita que realizé el alumnado de la Escuela Secundaria No. 4 "Miguel 

Aleman Valdés™ por las instalaciones de este Instituto, en ¢l cual se le brindd informacion sobre \ 

las actividades que realiza este organo electoral. El dia 7 de marzo, en el marco del Dia —\\ 

Internacional de las Mujeres, dentro de las actividades que se realizaron en esta Institucion, brindo )\‘ 

un mensaje de bienvenida a las asistentes del taller de defensa personal “El cuidado también es . ‘ 

politico”. El mismo dia 07 de marzo, asisti a la inauguracion de la exposicion "Raices de poder, \ | 

Alas de cambio™, la cual refleja la representacion en cargos de eleccion popular de las mujeres en \\ 

ayuntamiento. Dicho evento tuvo lugar en las instalaciones de este 6rgano electoral, ademas se 

contd con la presencia de la Magistrada Presidenta del Tribunal Electoral Local y el Fiscal de 

Delitos Electorales. Asi mismo, el dia 07 de marzo, como parte del fortalecimiento institucional 

entre la Fiscalia y este Instituto, fungi como testigo de honor y brindé un mensaje en la firma del 

Convenio de Colaboracién que tiene como propdsito reafirmar el compromiso de erradicar la 

violencia politica contra las mujeres y garantizar su libre participacion politica. Finalmente, el dia 

12 de marzo, moderé la presentacion de la revista Punto Dorsal No.5 titulada “Monstruos de 

nosotrxs mismxs. Reflexiones politicas y culturales del miedo”, en la Feria Universitaria del Libro J | 

UANLeer 2025.” Es cuanto Consejera Presidenta. 

/ 

v 

. . / 

Consejera Presidenta del Consejo General, Dra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. ,Z ' } 

Muchas gracias, ¢alguien tiene comentarios sobre el informe?, no. Continuamos con el ltim 

punto del orden del dia donde tenemos los asuntos generales, si alguien tiene algin tema a tr 

su participacion. 
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Con lo anterior, y siendo las once horas con veinticinco minutos del dia 24 de marzo de dos \ 
\ 

veinticinco, se declara la clausura de la Sesion Ordinaria. Firmamos para constancia. YO, Mtro. 

Martin Gonzéalez Muiloz, en mi calidad de Secretario Ejecutivo del Instituto Estatal Electoral y de 

Participacion Ciudadana de Nuevo Leon, y con base en el audio y video de la sesion, DOY FE de 

lo asentado en la presente acta; la cual fue aprobada por el Consejo General de este Instituto en 

Sesion Ordinaria celebrada el veintiocho de abril de dos mil veinticinco; lo anterior de 

conformidad con lo establecido en los articulos 103 fraccion I de la Ley Electoral para el Estado \ 

de Nuevo Leon; y 72 del Reglamento de Sesiones del Consejo General del Institut 

Electoral y de Participacion Ciudadana del Estado de Nuevo Leon. 

RO4AL122 o 


